



Medienmitteilung

19. März 2024

44'095 Kilogramm Spenden

Im Rahmen der Aktion «2x Weihnachten» des Schweizerischen Roten Kreuzes (SRK) sind rund 44 Tonnen Lebensmittel und Hygieneartikel für das SRK Kanton Bern gespendet worden. Die Ware wurde nun an armutsbetroffene Menschen in der Region verteilt.

In den vergangenen Tagen sortierten und verpackten freiwillige Helferinnen und Helfer im Kanton Bern 44'095 Kilogramm Güter des täglichen Gebrauchs und füllten sie in Tragetaschen ab. Diese wurden anschliessend von 111 sozialen Institutionen und Gemeinden abgeholt und gezielt an Familien und Einzelpersonen verteilt, die mit einem bescheidenen Budget auskommen müssen.

Grosse Solidarität

Jedes Jahr um die Weihnachtszeit ruft das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) zusammen mit Coop, der Schweizerischen Post und der SRG SSR die Bevölkerung dazu auf, Pakete mit Grundbedarfsartikeln für bedürftige Menschen in der Schweiz zu spenden. Privatpersonen und zahlreiche Unternehmen zeigten sich erneut solidarisch und spendeten 317 Tonnen Lebensmittel und Hygieneprodukte zur Verteilung in der Schweiz. Davon gingen rund 44 Tonnen an das SRK Kanton Bern, das die Ware an seine regionalen Standorte verteilte.

Konserven besonders gefragt

Besonders gefragt waren dieses Jahr Gemüse- und Fruchtkonserven, Suppen, Mehl, Öl und Essig sowie Hygieneprodukte wie zum Beispiel Windeln, Taschentücher oder Damenbinden.

Armut in der Schweiz

Die Aktion «2x Weihnachten» fand dieses Jahr zum 27. Mal statt und die Unterstützung ist dringend nötig: Rund 750'000 Menschen sind in der Schweiz von Armut betroffen, 1,25 Millionen gelten als armutsgefährdet.

Kontakt:

Schweizerisches Rotes Kreuz Kanton Bern
Eric Send, Verantwortlicher Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
031 919 08 40
kommunikation@srk-bern.ch
srk-bern.ch